
El aval en las 
localidades 
Matías Nebot consideró 'es fruto de 
la semillita que se fue plantando 
hace tiempo en cada una de las loca
lidades y de la respuesta, el acompa
ñamiento, y la presencia sobre todas 
las cosas del equipo en las localida
des'. El candidato a Intendente Muni
cipal de Todos por Saavedra argu
mentó 'hubo propuestas nuestras 
muy contundentes que hacen a las 
localidades como el Presupuesto 
Participativo'. 

El diálogo con los 
■ vecinos 

Diego Demaría señaló 'hace un mes 
que veníamos haciendo una recorri
da y dialogando con los vecinos'. El 
candidato a Intendente Municipal 
de Juntos por el Cambio puntualizó 
'en algún punto los vecinos mani
festaban su disconformidad, su 
descreimiento hacia la política, 
como que la política no estaba lle
gando y no estaba dando las solu
ciones que ellos esperaban, y consi
dero que esto fue también lo que se 
manifestó'. 

Volver a caminar 
Osear Gómez expresó 'ahora viene un 
tiempo prudencial y de análisis para 
volver a caminar y a convencer a la 
gente si este espacio le es favorable 
para gobernar un distrito'. El candidato 
a Intendente de Unión por la Patria ase
veró 'acá se discuten ya las definitivas 
con qué país vamos a querer, qué dis
trito vamos a querer, y qué provincia 
vamos a querer'. 

Promesas sin cumplir 
Raúl Zentner comentó 'están prome
tiendo cosas que van a hacer mañana 
que no hicieron ayer esos partidos'. El 
candidato a Intendente Municipal de La 
Libertad Avanza dijo 'las cloacas en 
Saavedra, el agua en Colonia San 
Martín, el gas y las cloacas en Arroyo 
Corto ... o sea, sino lo hicieron ayer, 
antes de ayer, o hace 2 ó 4 años, ¿por
qué lo van a hacer mañana?. Y esto no 
es una chicana, es una realidad'. 
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